

ria honesta de la acción.

Poco antes de 1940 aparecen otros hombres de mérito: p.ej. Mauricio Despouy e Ismael Echeverría. Ya en esa época (de la cual sólo he nombrado a Carlos Bresciani y a Jorge Aguirre) se empieza a manifestar una generación nueva, más convencida, más constante. Jorge Elton, Alberto Cruz Covarrubias, Emilio Duhart, etc., etc., son algunos nombres que empezaron a actuar más o menos junto con nosotros y que están en pleno período de actividad. Cruz Covarrubias dedicado por entero a la enseñanza en la Universidad Católica de Valparaíso. Y ahora, (1960 adelante) la lista de nombres sería muy larga... porque hay mucha gente de valor en las últimas promociones; esperamos que las oportunidades sean propicias.

Hasta aquí mis <sup>las</sup> datos. Ojalá sirvan para algo... No sé cómo me he atrevido a opinar frente a Su Ilustrísima Señoría (digo Ilustrísima, por Ilustre e ilustrado, no porque le encuentre facha de Obispo)

Y su salud? He sabido por Carlos G. Huidobro de su operación. Espero que pueda masticar por muchos años más.

Y Dicky Braun? Trabaja? Déle nuestros afectuosos saludos.

A Ud. un abrazo de

PATRIMONIO UC

HECTOR VALDES PH.

P.D. Carlos Alberto Cruz dice que la opinión crítica que escribió sobre nuestra obra, no puede aparecer con su nombre por ningún motivo. Que se trata sólo de una ayuda para que Uds. la aprovechen como mejor les parezca. Tiene toda la razón. Le ruego tomar en cuenta su punto de vista.